

On se (re)met tous la tête sous l'eau!

📅 4 août 2015 👤 rédaction



C'était il y a un an déjà! Le **ALS Ice Bucket Challenge** faisait le tour du monde et des millions de gens se renversaient un seau d'eau glacé sur la tête pour attirer l'attention sur une maladie mortelle, ALS, et apporter un petit coup de pouce financier à la recherche.

Sous la dénomination "Every August Until A Cure", le Ice Bucket Challenge va revenir chaque mois d'août jusqu'à ce qu'un traitement soit trouvé.

Les ambassadeurs de la ligue belge ALS sont nombreux: Herman Van Rompuy, Simon Mignolet, Leah Thys, Marleen Merckx, Marc Pinte, Erik Goris, Mong Rosseel, David Davidse, Kate Ryan et Anouck Lepère.

Le produit de l'Ice Bucket Challenge de 2015 sera versé intégralement pour la recherche scientifique, via le fonds *A Cure for ALS*. La ligue ALS appelle tout le monde à se livrer cet été aussi au Ice Bucket Challenge, pour aller plus loin encore dans la lutte contre cette maladie mortelle.

Plus d'infos sur www.ALS.be